

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

## 【九月の行事報告】

### ●大行事祭



毎年9月5日に伝統行事、五穀豊穣を祈り、自然の恵みに感謝する「大行事祭」を行いました。現在は細々と伝統を守る行事になりましたが、以前は地域を挙げての一大行事でした。伝統を守り、自然に感謝し、平穏な地域でありたいものです。

### ●敬老の日記念式典



十六日の敬老の日、大野城市は各区でお祝いの式典が開催されました。牛頸区も公民館で九八名の七七歳以上の敬老者が出席され、ご長寿を祝いました。今年は、新百歳はおられず、米寿を迎えられた方が六名で二名が出席され祝状が区長から渡されました。長寿代表の方に筑紫幼稚園から花束贈呈があり、市長の祝辞があり式典は終了しました。

続いて筑紫幼稚園児の遊戯披露、平野小学校児童の琴演奏・太鼓演奏が祝いの席に華を添えました。祝宴は文化部の唄や踊りなどの演芸で盛り上がり、1時間程楽しく過ごして頂きました。

### ●福祉推進委員視察研修



二七日は毎年恒例となっている福祉推進委員視察研修会で、田主丸の障がい者支援施設、社会福祉法人八千代会「田主丸一麦寮」を視察しました。田園の中にある広い施設、増設して90名の方が入居して、入居待ちの状況です。豊かな自然のなかでもあり農園も隣接しています。また自立支援も温泉

施設「笹の湯」での作業やレストラン、パンの製造販売、さをり織り、ワコールの外注下請けなどを4つの班に分かれても行い、働く喜びを感じてもらえる自立支援を目指しているのが伺えました。

### ●筑紫地区消防操法大会



二二日に筑紫農協本店グラウンドで筑紫地区消防操法大会が開催され、筑紫地区四市一町の代表が小型ポンプの部と自動車の部で競いました。九月一日に開催された大野城市消防操法大会、小型ポンプの部優勝の第四分団と自動車の部で優勝した第一分団がそれぞれ筑紫地区大会でも優勝し来年開催の県大会への出場を決めました。きびきびとした正確な力強い動作が高得点となり優勝という結果が出ました。大野城市消防団の訓練の成果がもたらした優勝、地域の誇りでもあり、心よりお祝いを申し上げます。

### ●お山の山城大文字まつり



二八日・二九日、今年で三二回目を迎える大野城市最大の祭典「お山の山城大文字まつり」が開催されました。二八日、大文字公園で献火式、分火式が行われ火の使者から南コミへと受け継がれ、南コミで祭りのスタート、南子太鼓・神輿・踊り隊が迎えました。二九日は各区の神輿隊と踊り隊がパレードで祭りに花を添え、夜はステージで南コミの踊り隊が「河内男節」を熱演しました。参加・支援して頂いた方は二日間大変お疲れ様でした。

### 【季節の歳時記】



お彼岸を彩る季節の花、彼岸花が今年も公民館の周りの田の畔を赤く染めました。

### 【十月の行事予定】

- アンビシヤス広場当番月
- 五日 評議員会
- 隣組長会
- 一四日 南コミMADOKAれくスポ祭
- 二〇日 区グラウンドゴルフ大会
- 二三日 一組シニアクラブ・悠々会・執行部交流会
- 二四日 第4回地域ケア会議・企画調整会議
- 三〇日 第3回地域福祉推進委員会

## スエちゃんのお牛頸ばなし

### 第八十一回 私の思い出 その一



私、竹田は終戦の翌年牛頸へ移り住みました。中学一年生でした。

毎日薄暗い内に家を出て博多方面へ向かう人と連れだつて国鉄水城駅や西鉄下大利駅へ向かいました。帰りは時には真っ暗な道を歩きました。街灯も家もありませんが花崗岩の砂道は白くて難なく歩きました。その頃は自転車はおろか人も車も全く通りません。今の南ヶ丘四つ角の所に来ると、いつも狐がコーンコン、ギヤーツと鳴いて、ビクビクして歩きました。天狗の松の前を小走りに通り、切り通し(今の銀ずしの辺)を抜けると牛頸の家の灯が見えて、ホッとしましたものです。南ヶ丘四つ角の所は昭和38年頃までは立派な三差路で高い崖が通せんぼうをしていました。そこには「真奈井ヶ滝道」の大きな道標がありました。造成工事の時に紛失しました。そして今のアシユランのところは小高い丘で、右の方平野小へ大宰府参りの旧道が伸びていて、よく近道をして帰りましたが、イガイ牟田池の辺は道が狭くて心細かったです。花無尾の六地藏の前から牛頸川へと下り、川に沿って堂の本の我が家へと帰りました。

竹田 準

中学生の足で駅から約50分でした。

